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体育大会へ一直線！ 

 いよいよ今週末は体育大会本番。お陰様で当日は降水予想０％の晴れ予想で、熱中症が心配です。保

護者の皆様も水分補給のご準備をお願いします。 

 さて、今回は応援団の中心である団長、副団長の決意表明を載せています。2 学期が始まった直ぐにメンバ

ーが決められ練習に入っている応援団の中心にいる皆さんです。毎日のように昼休みには学校のどこからともな

く笛の音や練習の声が聞こえてくるほど熱心です。そのお陰で、応援がとてもスムーズで、どちらの組も甲乙つけ

がたしというレベルになっています。山下団長、森園団長の持ち味を生かした応援になっています。また、どの学

年も 6 年生の指導の下、力一杯声出し等をしています。どうぞ応援よろしくお願いします！！ 

 

 体育大会関連取材が入っています 

 17 日は終日 NHK の取材が入り、下学年のダンス練習風景を中心に 

撮影されていました。今回は教師が感染防止のための工夫をどのようにして 

いるのか裏方の苦労を取り上げたいとのことで本校を選んでくださいました。昨  

年に比べ密にならないために、振り付けの工夫、場所の工夫、練習スケジュ  

ールの見直しなど通常とは異なる手立てを取っています。教師側の視点で 

番組を構成されるということですが、もちろん子供たちも登場します。 

２７日当日は下学年ダンスを中心に撮影が行われ、その後、編集作業を経  

て１０月 7 日の「ただいま佐賀」で 5 分ぐらいの尺で放送される予定とのことです。 

どんな番組になるか楽しみですね★（HP にも様子を掲載しています） 

 なお、ぶんぶんテレビからも撮影依頼がきました。こちらは全体的に撮影し、 

流してくださるようです。後日になりますが参観に来られない家族の方にはぜひ 

こちらをご紹介ください。放映日は分かり次第お知らせします。 
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 ４連休のある日、ふと目をあげるとそこには、空一面にうろこ雲が広がっていました。いつの間に秋が来たのかと、あれ

だけ暑い暑いと大騒ぎしていた夏が一気に遠くにいってしまったような感覚になりました。子ども達の成長も時としていつ

の間にこんなに大人になったのだろうと、自分が置いてきぼりをくらったような感覚になることがあります。 

 体育大会という大きな行事を超えると、子ども達は一回りも二回りも大きくなるように感じます。周りと気持ちを合わせ

ることや辛くても頑張る経験をつんでいく中で、心構えが変わり、言葉が変わり、そして行動が変わっていくのでしょう。

その変化は急なようで実は心の中に確実に変化は起きており、その結果を見せられた時に子どもの成長を感じるのだ

と思います。 

 今年は練習が短時間ですがとてもスムーズに進んだように感じます。その要因の一つが 6 年生が今の状況を素直

に受け止め、今できることをやろうと気持ちを切りかえて前向きにやってくれているからではないでしょうか。そしてその姿に

憧れをもって頑張る下級生の姿が随所に見られました。当日は力を出し切って競技に向かう子ども達の姿が見られる

と確信しています！！  

 調理実習におむすびチームの皆さんが来てくださいました！ 

 24 日に５年生の調理実習を行いましたが、おむすびチームの皆さんが６名、おいで 

くださいました。2 学期から文部科学省からの指針に感染予防に配慮したうえで、実習  

をするようにとの指示が出ていたことを受け、本校でも 1 学期に出来なかった調理実習  

を再開しています。 

 しかしながら、感染拡大防止の点から「ペア調理」を原則とし、調理前後の消毒や 

複数名で指導する等を行っています。子ども達は調理をしている様子をペアの人に見  

てもらうという流れになるため、全員が調理を最初から最後まで経験することになります。  

これは、結果的には技能が身に付くことになり、今回は２回目でしたが随分慣れた手つ 

きで野菜をゆでる姿やてきぱきと洗い物をしていく姿に感心しました。家庭実践も学習の 

中に入れ込んでいますので、ぜひご家庭で実践させていただければと思います。 

 おむすびチームの皆さんは授業補助に長けておられ、子ども達が困った時にさりげな  

くフォローをされていました。様子を見守る視線が温かいことに、毎回ながら感銘を受け 

ます。ご支援本当にありがとうございました。 

 

 
 

 

 


